

**Ibagué, 31 de julio de 2024**

**Comunicado de prensa 1537**

## **Alcaldía llegó con soldadura, pintura y poda al parque de Macadamia**

*Este es un pulmón verde de la comuna Cinco, donde también se practica deporte y sirve de recreación para los más pequeños de casa y sus mascotas.*

Con el objetivo de seguir embelleciendo zonas verdes y espacios comunes la Alcaldía, a través de Infibagué, inició la recuperación del parque de Macadamia, ubicado en la comuna Cinco.

Estas labores se ejecutarán con personal del instituto e incluirán limpieza, poda, pintura, y recuperación del mobiliario como la zona infantil y las bancas.

*“Infibagué inició el proceso de poda de unos árboles, que estaban tapando las luminarias. Además, se está delineando la cancha de baloncesto, se están soldado las bancas y pintando el parque de los niños. Necesitamos y queremos que toda la gente venga a disfrutar del parque”,* indicó José Manuel Rodríguez, presidente de junta del barrio Macadamia.

Por su parte José Pagua, entrenador de baloncesto, comentó que también están poniendo su ‘granito de arena’ y con la ayuda de la comunidad están embelleciendo la cancha donde su club deportivo entrena a más de 80 niños.

*“Gracias por el trabajo que están haciendo al parque, porque hacía mucha falta la poda y la pintura en este escenario deportivo importante. Nosotros también estamos ayudando ya que queremos que todo el espacio se vea lindo”, dijo el profe.*

Es importante recordar a los ciudadanos que, con algunas sencillas prácticas, se podrá conservar este espacio. Por ejemplo: evita dejar basuras, usa las bancas y los juegos correctamente, sin rayar, ni dañar y recoge los desechos de tus mascotas.